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el objetivo, estar muy bien organizado en tu día día y
cumplirlo para que no se acumule todo.

¿Cómo te ha beneficiado la combinación de
deporte y educación en tu vida personal y
profesional?

Creo que todo lo que soy a día de hoy en todos los
aspectos es gracias a esto. Me ha aportado unos
valores muy buenos que me han permitido sobrellevar
situaciones que a lo mejor no hubiese podido si no
hubiese seguido este camino. Me ha hecho una
persona trabajadora, resiliente, respetuosa,
concienzuda en lo que hago, organizada…

¿Puedes compartir una anécdota que ilustre cómo
aplicas las habilidades y la disciplina del deporte en
tu vida académica?

El deporte es algo muy metódico, organizado, de
repetición y que requiere mucha concentración,
habilidad, resistencia y creo que al final todo esto se
puede reflejar a nivel académico. Hace dos temporadas
estuve los dos últimos meses del curso estudiando
ocho horas al día porque tenia que estudiar para los
exámenes finales y a día de hoy lo pienso y me parece
una locura. 
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creo que el deporte es lo que me ha dado esa
capacidad de tener un objetivo y seguir hasta el
final para conseguirlo a pesar de tener que
sacrificar un montón de cosas, entre ellas el
descanso, la vida social. 

¿Qué tipo de apoyo has sido fundamental para
que puedas sobresalir tanto en el deporte como
en tus estudios universitarios?

Mi apoyo más importante ha sido mi familia, mi
pareja, mis amigos y mi psicólogo Javier Ayuso.
Soy una persona que tiende a echarse sola todo a
la espalda pero sin ellos no podría haber llegado
hasta aquí.

¿Cómo te has adaptado a las demandas
cambiantes de tu programa de entrenamiento y
tus clases universitarias a lo largo de los años?

En mi caso siempre he adaptado la universidad a
la demanda deportiva porque ahora mismo mi
máxima prioridad es el deporte pero sin dejar de
lado los estudios. He ido reduciendo el numero de
asignaturas dependiendo de como fuese la
temporada, intento ir a clase pero no siempre
puedo ir o a veces incluso en vez de ir a clase me
quedo estudiando. también voy únicamente a las
cosas que son obligatorias porque suelen coincidir
mis horarios de entrenamiento con la universidad. 

¿Cómo lograste equilibrar tus compromisos en
el deporte de alto rendimiento y tus estudios
universitarios? 

Siempre he sido una persona muy aplicada en
todo lo que hago, pero sobre todo he tenido que
adaptar la exigencia de la carrera a mi nivel
deportivo. Voy a un ritmo muy lento en
comparación con mis compañeros de universidad
y eso es lo que me permite poder compaginarlo.

¿Puedes compartir algunos consejos para las
jóvenes que buscan hacer lo mismo?

Creo que es muy importante elegir una carrera
que realmente te guste y tener muy claros tus
objetivos y prioridades en la vida. Si realmente
quieres ser deportista de alto nivel conlleva unas
exigencias y la carrera conlleva las suyas. 

También creo que es importante saber cuándo
priorizar más una cosa u otra para poder llegar a
dar el mayor rendimiento posible en ambas. 

¿Qué desafíos has enfrentado al tratar de
mantener altos niveles de rendimiento en el
deporte y en la universidad? ¿Cómo los
superaste?

Es muy complicado entrenar todas las horas que
entrenamos, estudiar las horas que exige la
carrera que yo hago y todo ello sumado al
cansancio que arrastramos siempre las personas
que tienen una doble obligación tan exigente. 

Pero para poder superar esto hay que tener una
determinación muy grande por querer conseguir 
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¿Has tenido que tomar decisiones difíciles en cuanto a priorizar el deporte o los estudios
en algún momento? ¿Cómo las manejaste?

No he tenido que tomar muchas aún porque no estoy tan avanzada en la carrera, a propósito,
pero mas adelante empezare a tener que tomarlas por las practicas en el hospital. La decisión
mas cercana fue en relación a esta temporada, si coger mas o menos asignaturas ya que es
año olímpico y tuve que pensar y hablarlo mucho con mi psicólogo y mi familia porque no
estaba muy segura de que decisión tomar.

¿Qué le dirías a otras jóvenes atletas que a veces sienten que no pueden combinar el
deporte de alto rendimiento con la universidad?

Les diría que adapten sin miedo las asignaturas de la carrera a la exigencia y nivel que estén
dispuestos a dar en el deporte. terminar la carrera unos años mas tarde por tu carrera
deportiva merece la pena si tienes seguridad en ello. también les diría que tienen toda la vida
para estudiar y la carrera deportiva tarde o temprano termina pero eso si no dejar nunca de
formarse, es muy importante

¿Cómo crees que las experiencias de atletas universitarias pueden inspirar a otras
mujeres a perseguir sus sueños en ambos ámbitos?

Creo que hay muchos referentes en el mundo del deporte que han conseguido tener éxito en
ambos ámbitos como por ejemplo la judoca argentina y doctora que es campeona olímpica. el
camino es siempre duro pero merece la pena siempre mirar atrás y ver todo lo que has logrado
aunque en el presente no seas consciente de ello totalmente.

¿Cuál es tu visión a largo plazo para tu carrera deportiva y académica, y qué pasos estás
tomando para lograrlo?

A largo plazo mi objetivo es aguantar lo máximo que pueda en el deporte mientras pueda
compaginarlo con la carrera. Me gustaría aguantar dos ciclos olímpicos mas, pero hay que ver
si mi mente y mi cuerpo lo aguantan. El deporte de alto nivel es muy exigente y me gustaría
empezar mi vida profesional mas o menos a la par del fin de mi carrera deportiva.

Mi sueño, al fin y al cabo, siempre ha sido ser médico cuando fuese mayor. Y ese es mi plan a
largo plazo como futuro de vida
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SOBRE ANDREA

Andrea se destaca en el exigente mundo
de la esgrima. Más allá de su gran
habilidad con el florete, lo que la distingue
es su admirable equilibrio entre destreza
atlética y compromiso académico.

No solo conquista la pista de esgrima, sino
que también avanza en su formación
universitaria en Medicina. Demostrando
así que es posible destacar en ambas
áreas.

Su mirada al futuro refleja una dualidad
apasionante: Anhela disfrutar al máximo
su carrera deportiva, representando con
orgullo a España en competiciones
internacionales para luego, con la misma
intensidad, dedicarse a ejercer como
médica.


